

BULLETIN 2

Klarstellung / Clarification

zu Art. 34.2 Sportliches Reglement ADAC GT Masters

Zu den maximal 8 gezeiteten Runden, welche ein Fahrer im Qualifying fahren darf, zählen nur gezeitete Runden auf der Rennstrecke. Das Überfahren der Zeitmesslinie in der Boxengasse zählt nicht hierzu.

To a maximum of 8 timed laps, which a driver may take in qualifying, only count timed laps completed on the track. Crossing the timing line at the pit lane is not included.

Sollte ein Fahrer vor Ende des Qualifyings die Boxengasse verlassen, um sein Fahrzeug im Parc Fermé abzustellen, so zählt dieses Herausfahren zu den maximal zulässigen 3 Mal pro Qualifying.

Should a driver leave the pit lane before the end of qualifying to turn off his vehicle in Parc fermé, so this turn out counts to the number of the 3 maximum of the permissible leavings per qualifying.

Sollte ein Qualifying mit roter Flagge abgebrochen werden, wird die Runde, in welcher sich der Fahrer während des Abbruchs befindet, nicht auf die maximale Zahl von 8 Runden im Qualifying angerechnet.

If a qualifying should be stopped with the red flag, counts the lap in which the driver is on track at this time of the break. This lap is not included in the limit 8 laps of qualifying.

Zu Art. 39 Reglement ADAC GT Masters

Die Teilnehmer fahren zu den Rennen am Samstag und Sonntag jeweils 2 Einführungsrunden.
The drivers pass 2 information laps per race on Saturday and Sunday.

Neuer Zeitplan / New Timetable:

Race 1 on Saturday, 31.03.2012

12.05	Pit exit open
12.10	Pit exit close
12.10 – 12.17	Driver Presentation in the starting grid (New !)
12.19	5 min signal (New !)
12.21	3 min signal (New !)
12.23	1 min signal (New !)
12.23.45	15 sec signal (New !)
12.24	Green flag - start 2 x formation lap (New !)
12.30	Start Race - 60 minutes (75% = 45 minutes)

Oschersleben
30.03. – 01.04.2012

Zandvoort (NL)
04.05. – 06.05.2012

Sachsenring
08.06. – 10.06.2012

Nürburgring *
13.07. – 15.07.2012

Red Bull Ring (A)
10.08. – 12.08.2012

Lausitzring
24.08. – 26.08.2012

Nürburgring
14.09. – 16.09.2012

Hockenheim
28.09. – 30.09.2012

* im Rahmen des
ADAC Truck-Grand-Prix



Deutscher Motor Sport Bund e.V.

Oschersleben, den 30.03.2012

.....
Klaus Stich
Chairman

.....
Horst Seidel
Steward

.....
Wolfram Lehmann
Steward

Posting time:

Oschersleben
30.03. – 01.04.2012

Zandvoort (NL)
04.05. – 06.05.2012

Sachsenring
08.06. – 10.06.2012

Nürburgring *
13.07. – 15.07.2012

Red Bull Ring (A)
10.08. – 12.08.2012

Lausitzring
24.08. – 26.08.2012

Nürburgring
14.09. – 16.09.2012

Hockenheim
28.09. – 30.09.2012

* im Rahmen des
ADAC Truck-Grand-Prix

